

Los Jueces Decanos reclaman que se refuerce la independencia institucional

Los Jueces Decanos reclaman un Pacto de Estado en materia de Justicia en busca de la eficacia del trabajo judicial y que refuerce la apariencia de independencia a nivel institucional

Los Jueces y Juezas Decanos de España clausuraron ayer en Málaga sus XXVI Jornadas Nacionales con la presentación del documento de conclusiones, en el que consideran que “hoy más que nunca es necesario un Pacto de Estado en materia de Justicia en busca de la eficacia del trabajo judicial y que refuerce la apariencia de independencia a nivel institucional”

En el documento también se aplaude la creación por parte del Consejo General del Poder Judicial de la Unidad de Apoyo para las Causas por Corrupción (UACC) y se señala que “debe potenciarse su papel para recabar la colaboración de las Administraciones Públicas y en particular la puesta a disposición de los jueces instructores de causas por corrupción de especialistas en economía, contabilidad, informática y otras materias”.

Las Jornadas, que han reunido a

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |